
令和４年度 第１回道の駅「北条公園」運営連絡協議会（書面開催） 

 

 

令和４年度第１回道の駅「北条公園」運営連絡協議会について、大雪の影響及び新型コ

ロナウイルス感染拡大予防のため、書面にて開催いたしました。事業の進捗状況及び今後

の事業の進め方について、資料にて委員へ報告したところ、下記のような意見がありまし

たので、今後の事業に反映してまいります。 

 

 

【意見要旨】 

 ＜事業進捗状況及び今後の事業の進め方に対するご意見・ご要望＞ 

 ・建築工事の途中見学をさせてほしい。 

 ・道の駅のリニューアルオープンが楽しみになるような広報を、例えばドキュメンタリ

ーのようなものを流してみてはどうか。 

 

 ＜新名称募集に対するご意見・ご要望＞ 

 ・新名称は町民、特に小中学生に応募してほしい。 

・やさしく簡単で覚えやすい名称が良い。 

 ・新名称が選定されるまで楽しいイメージを持てるよう工夫してほしい。 

 ・新名称、地名（場所、地図）、建物がセットになって思い出してもらえるよう印象づ

ける必要がある。 

 ・新名称と一緒にシンボルマークを作成される場合は、そのデザインを使用して様々な

展開ができるよう想定しておくこと。 

 ・今までの道の駅北条公園のイメージを払拭させる目的があるならば、道の駅へ行きた

い人が「公園」と探すこともないので、「公園」は付けない。 

 ・もし新名称に地名を付けることになれば、「北条」と付けるか「北栄」と付けるかと

いう選択が出てくる。すでに「大栄」があるので、「北条」という意見もあるかもし

れない。今後は合併前を知る人は減り、県外・国外の人はもっと分からない中で、道

の駅は防災拠点ともなるため、誰もが分かりやすく「北栄」と付ける必要性も考えら

れる。関係者の意見を伺いながら慎重に決定すべきである。 

 


